

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kasih dan karunia-Nya, sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis dan Sikap Sains Siswa di Kelas X MIPA SMA Negeri 2 Kabanjahe Pada Materi Keanekaragaman Hayati T.P. 2018/2019” dengan baik. Skripsi ini merupakan karya ilmiah yang harus diselesaikan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Prof. Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu untuk mengarahkan dan membimbing, memberikan motivasi, dan masukan yang bermanfaat bagi penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, dan Bapak Dr. Idramsa, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan banyak motivasi dan bimbingan selama menjalani perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Pd. Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si. Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Seluruh Bapak/Ibu dosen serta Staf Pegawai jurusan Biologi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Bastaria Sinulingga, M.Pd. sebagai Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu Guru pengajar bidang studi biologi khususnya Bapa Orba Ginting, S.Pd. serta siswa kelas X MIPA SMA Negeri 2 Kabanjahe telah membantu penulis selama mengadakan penelitian.

Ucapan terima kasih teristimewa kepada Ibunda Agustina atas cinta yang terpencah serta doa yang selalu mengiringi setiap langkah penulis begitu juga untuk Alm. Ayah saya Pangkat Purba yang sudah mendoakan saya dari surga, dan adik adik saya Maria Rosy Karunia Purba dan Apandi Purba atas doa, perhatian, dan kasih sayang hingga penulis menyelesaikan studi dari UNIMED. Sahabatku tercinta Jobna in Christ yang sudah seperti saudara bagiku Elisabeth, Eva, Laurina, Magdalena, Nuri, Rhodentia, Saur, dan Yulyastri serta rekan-rekan di kelas Bio Dik A 2014 untuk semua dukungan doa dan motivasi. Untuk teman – teman seperjuanganku yang saling memotivasi dari KMK St. Martinus Unimed, Lidia, Sani, Sari, dan Trisna. Terima kasih juga kepada teman-teman PPLT di SMP Dharma Pancasila dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Terimakasih untuk semua dukungan motivasi dan doa yang diberikan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi penyempurnaannya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia khususnya biologi.

Medan, 2019

Penulis

Inez Fidela Purba

NIM. 4143141024